



令和元年度 運動会

6月8日（土）に運動会を行いました。校舎前建て替え工事のため今年は北粉浜小学校での開催となりました。前日準備が悪天候のため行えず当日の朝からの準備となりました。悪条件のなかでも生徒たちは、取り組んできた運動会練習の成果を存分に發揮しました。

今年の運動会も多くのご来賓、地域の方々、保護者の皆さんにお越しいただき、大会に華を添えていただきました。



《競技の部》

午前10時30分より開会式を行い、今年度のスローガン『We love 一中 令和に華を咲かせよう！』を胸に各競技で熱戦を繰り広げました。1時間30分遅れのため午前の部は、個人種目では長距離走以外は3年生のみの競技となりました。また、午後の部は、学年種目・リレー（女子400m・男子800m）を行いました。

競技の部結果は次の通りです。

1年優勝（3組） 2年優勝（3組） 3年優勝（2組）



《ベストマーチング（行進）賞》

開会式での入場行進における協力・頑張りのすばらしい学級に与えられる賞です。当日はどの学級も堂々と行進してくれましたが、下記の学級がベストマーチング賞を獲得しました。

1年最優秀賞（1組）
2年最優秀賞（2組）
3年最優秀賞（2組）



第4号

令和元年7月1日

大阪市立住吉第一中学校

《学級応援旗コンクール》

約3週間の制作期間を経て作り上げた学級旗です。各学級で制作に携わってくれた皆さんありがとうございます。中止にはなりましたが、入場行進で各学級の特徴が伝わる素晴らしい出来栄えでした。

- 1年最優秀賞（1組）
- 2年最優秀賞（3組）
- 3年最優秀賞（3組）



《みんなでジャンプ》

住一名物“みんなでジャンプ”では、運動会までに3年生70回、2年生50回、1年生30回の目標回数を今年もすべての学級が達成し、優勝争いを展開しました。

歴代記録の平成29年度3年2組男子173回を更新とはなりませんでしたが素晴らしい団結力でした。



《学年種目》

午後の部の学年種目、1年生が「綱引き」、2年生は「大玉ころがし」、そして3年生は、「ねずみ小僧」を行いました。競技得点も高く、各学年とも白熱した戦いとなりました。最初に行われた1年学年種目「綱引き」は、男女混合のリーグ戦形式で行いました。続いて行われた2年学年種目「大玉送り」は、直径1.2mの大玉をクラスで協力しあいながら運びます。大きな玉に右往左往しながらも協力して運びました。

そして最後に、3年学年種目「ねずみ小僧」。千両箱を持った代表者（ねずみ小僧）が仲間の背を進み、ゴールを目指しました。クラス全体での競技となるため、どの学年も非常に盛り上がりいました。